

BMV y peso revierten pérdidas a media sesión por optimismo sobre acuerdo en TLCAN

La moneda y la bolsa mexicanas ganaban el miércoles tras borrar las pérdidas de la mañana relacionadas con la incertidumbre sobre una posible acción militar de Estados Unidos contra Siria.

La moneda y la bolsa mexicanas ganaban el miércoles tras borrar las pérdidas de la mañana relacionadas con la incertidumbre sobre una posible acción militar de Estados Unidos contra Siria, para saltar luego a terreno positivo al persistir optimismo en torno a la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

La moneda azteca cotizaba en 18.226 unidades por dólar, con una ganancia de 0.19%, ó 3.40 centavos, frente a los 18.26 pesos por billete verde del precio de referencia de Reuters del martes.

"Aunque se observó una menor demanda por divisas de economías emergentes, el peso se ha recuperado porque persiste el optimismo relacionado con el proceso de renegociación del TLCAN", informó Banco BASE en un reporte para sus clientes.

La agencia de calificación de crédito Fitch dijo el miércoles que Estados Unidos finalmente decidirá tomar parte de un nuevo acuerdo renegociado del TLCAN junto con México y Canadá, en vista de la crucial importancia del pacto comercial para su economía.

En el mercado accionario, el referencial índice S&P/BMV IPC subía un 0.21% hasta los 48,431.57 puntos a las 11:26 horas, con un volumen de 52.1 millones de títulos negociados.

La plaza bursátil mexicana avanzó en la jornada hasta sus máximos de un mes.

Las ganancias estaban encabezadas por las acciones del grupo financiero Banorte con un 0.82% más a 117.98 pesos, seguidas por las de la minorista y embotellador FEMSA, que subían 0.69% a 175.73 pesos.

En el mercado local de bonos, el rendimiento de los papeles a 10 años bajaba un punto base a 7.33%, mientras que la tasa de 20 años también cedía uno a 7.55 por ciento.